

poco a poco

パラグアイ便り 2023/03/05 Número 1

2022年度 青年海外協力隊

氏名：吉田 花純

職種：小学校教育

Hola! はじめまして。私は2023年1月から、日本の遙か遠く、南米大陸に位置するパラグアイ共和国という国に来ています。飛行機でおよそ3日間かけて辿り着きました。パラグアイへ到着してからの一ヶ月間は、首都アスンシオンに滞在し、公用語であるスペイン語とグアラニー語の語学学習に励みました。

そして現在は、自分の活動先である幼少中一貫校に移動したばかりです。まだ一週間も経っておらず、毎日が新しい発見の連続です。今回は初回の便りということで、到着したばかりの今だからこそ感じられる新鮮な気付きを、お伝えできればと思います。



語学学校の先生と

【パラグアイへ到着】

パラグアイに到着した日、気温は40°C近くと大変蒸し暑く、持ってきたスーツケースとバックパック、リュックサックをホテルへ運んだだけで、くらくらとめまいがしそうな厳しい夏の気候でした。幸い私は体の不調を感じることはありませんでしたが、一緒に到着した同期の隊員の中には、しばらくの間、時差ボケに苦しむ仲間もいました。何しろ時差は12時間。日本とパラグアイでは、ちょうど朝と夜の時間帯が反対になります。インターネットは普及しており、日本にいる家族や友人とLINE（モバイルメッセージアプリケーション）やメールなどを通して連絡を取ることは可能です。しかし、電話をしようと試みると、なかなかタイミングが難しいところがあります。

【首都アスンシオンでの生活】

首都アスンシオンでは、高層ビルが建ち並び、大きなショッピングモールの中には日本でも目にするハイブランドのお店が入っているなど、「必要なものは何でも揃う!」といった印象を受けました。事前に調べていたインターネットの情報では「パラグアイ人は肉を多く食べ、野菜をほとんど食べないため、店ではあまり売られていない。」といった内容のものもありましたが、首都のスーパーマーケットには様々な種類の野菜がずらりと売られていました。また、事前に予習しておいた通り、パラグアイには豊富な種類のとびきり美味しいビールやお肉などが売られていました。

ただ中には、日本では当たり前になら売られているのに、パラグアイには売られていないもの（例：肌触りの良いティッシュペーパー、伸縮性があり簡単に切れない輪ゴム）があります。反対に、パラグアイにしか売られていないもの（例：選びきれないほどの種類がある茶葉、超強力な虫除けスプレー）もたくさんあります。

今はまだスペイン語もグアラニー語も堪能ではありません。スーパーマーケットへ行っても、何が売られているのか、どう使ったら良いかが分からないことも多くあります。これから2年という時間をかけて、パラグアイにしか売っていない特別な物をたくさん見つけていこうと思います。



茶葉や薬草



スーパーマーケットの野菜売場

【活動先での初日】

900人もの元気いっぱいの子供生徒と先生方に、盛大に迎え入れていただきました。私の名前は漢字で書くと「花純」です。しかし、子どもたちが手にしているウェルカムボードの中には「和美」と書かれています。スペイン語では「Kasumi」と「Kazumi」では同じ発音になります。そのため、漢字を使う日本人である私を喜ばせるために、わざわざ調べてくれたというその気持ちが、大変嬉しく感じました。現地の子どもたちは、目新しい外国人である私の自己紹介を真剣に聞いてくれました。

また、保護者会でも自己紹介をする機会をいただきました。パラグアイでは人と人との結びつきや関わりがより強いように感じています。そのため、まだ住み始めて一週間も経っていませんが、学校に通う児童生徒の家族以外にも、街中の人たちが私のことを知っており、どこへ行っても「Kasumi!」と、声をかけてもらえます。子どもや保護者に、写真を撮ってほしいと頼まれることも頻繁にあり、ちょっとした有名人にでもなった気分です。スーパーマーケットで買う物もすべて見られていたり、適当な服装で外出できなかつたりするなど、気を遣うこともあります。街中の人に見守ってもらっていると捉えることにしています。



初日の学校での様子



【ひとこと】

パラグアイの天気は日本と比べると、大変変わりやすく、極端であると感じています。パラグアイの天気と同様に、私自身にも良い日もあれば、当然落ち込む日もあります。言語や文化、自分の身に起こるすべてにおいて、驚くこと、感動すること、我慢すること、考えさせられることがたくさん毎日です。覚えること、受け入れることがたくさんありすぎて頭がパンクしそうに感じることもあります。しかし、「poco a poco」（意味：スペイン語で少しずつ）で、焦らずマイペースに、そして元気に活動していけたらと思っています。